

sait que ce défaut ne tient pas à l'institution même. A tous ces éléments dont se compose la paroisse, le Canadien-Français reste jalousement fidèle. Si les attaques contre le principe de l'enseignement classique soulèvent si facilement les passions, comme on l'a fait remarquer, c'est que précisément ces attaques menacent quelque chose de la personnalité nationale. Nous avons, plus qu'aucun peuple, des motifs de ne laisser amoindrir en rien l'apport de notre passé. Et si l'on en venait en notre pays à demander sérieusement et avec quelque chance d'être écouté, l'abolition, dans nos collèges, du latin et du grec, ce serait à notre tour alors de répéter avec autant de raison que le grand écrivain de France la parole célèbre : " Les barbares sont à nos portes ".

EDOUARD CARTIER.



*Il n'est point d'anathème plus lourd sur une race, une société, une Eglise, que la condamnation au manque d'hommes.*

(Mgr Touchet).

*Un zèle critique et impatient se soulage lui-même sans corriger autrui.*

(Fénelon).